



PLAZA PERITACIONES S.L. ASTURIAS



Plaza
PERITACIONES

A continuación, procedemos a presentarles una pequeña memoria de **Plaza Peritaciones S.L.**, Gabinete Pericial encargado de realizar tasaciones y valoraciones de vehículos desde el año 2.001. Este Gabinete ha seguido su trayectoria a lo largo de los años adaptándose a los cambios que ha ido sufriendo el sector, hablamos tanto de los cambios en compañías aseguradoras, como de cambios en el ámbito de la automoción.

Nuestra máxima siempre ha sido, "evolucionar con el Cambio", tanto a nivel de valoración, a nivel de intercambio de información con las diferentes entidades aseguradoras como en lo que se refiere al reciclaje académico de nuestros profesionales y de nuestras herramientas informáticas, tanto de software como de hardware. Nos encontramos en continuo proceso de adaptación a lo que nos rodea, para de esta manera, ofrecer el servicio que las compañías necesitan.

Nuestros peritos cuentan con sólida formación en el campo de la automoción y en el campo de la valoración, así como de una dilatada experiencia de varios años en el sector. Siempre motivamos a nuestros trabajadores a la formación continua y a la realización de todo tipo de cursos y tutoriales relacionados con el campo que nos ocupa. Realizamos reuniones de equipo de manera periódica para el estudio de nuestras necesidades, tanto como grupo de trabajo como para cada perito de manera individual, y de esta manera, solventar los imprevistos y las nuevas cuestiones que vayan surgiendo, con tormentas de ideas, debates y consultas a centros de formación especializados.

Así mismo, en nuestro trabajo diario, hacemos especial hincapié en la reducción de costes medios y en la detección del fraude, convirtiendo estos dos puntos en nuestra máxima, y orientando nuestro trabajo hacia ellos. Siempre contando con prestar un servicio rápido y eficaz, en el que tratamos, siempre en la medida de lo posible, que el cliente de la aseguradora quede satisfecho, una máxima colaboración por parte del taller reparador y el cumplimiento de objetivos de cara a la entidad que nos contrata.

Contamos, como ya hemos mencionado anteriormente, con todas las herramientas informáticas apropiadas para el desarrollo de nuestras funciones. Un servidor informático para nuestros empleados del gabinete y para colaboradores externos, Internet de alta velocidad y todos los programas informáticos habitualmente empleados para la realización de valoraciones. GtEstimate, Audatex, etc.



Nuestro equipo humano está integrado por peritos homologados, especialistas en automoción y por un departamento de administración y gerencia encargados de la gestión y organización del gabinete.

Contamos con un sistema de prestación del servicio similar al sistema de producción "ad-hoc", ***Ad hoc*** es una locución latina que significa literalmente «para esto». Generalmente se refiere a una solución elaborada específicamente para un problema o fin preciso. Es decir, realizamos valoraciones a la medida de nuestros clientes, tanto en tiempo como en forma. Generalmente, nuestros peritos salen a primera hora de cada día con una ruta previamente programada, para optimizar los tiempos, de manera que en una mañana queden todos los talleres visitados. De esta manera, todas las valoraciones realizadas se pueden trasladar a los diferentes programas informáticos y a las diferentes Webs de las compañías aseguradoras ese mismo día a lo largo de la tarde. No obstante, en ocasiones se precisa de nuestra intervención de manera inversa, adaptándonos en esos casos a la situación.

Realizamos valoraciones tanto de chapa, como de mecánica. De todo tipo de vehículos; contamos con peritos especializados en la valoración de camiones, remolques, vehículos articulados y motocicletas, tanto de baja como de alta cilindrada. Así mismo, contamos con el servicio "driving", de manera que los clientes con dificultad de horarios, se pueden desplazar hasta nuestras instalaciones a lo largo de la tarde para poder valorar y/o verificar sus vehículos, siempre y cuando, dichos vehículos se encuentren en condiciones óptimas para la circulación.

Realizamos también estudios de lugares de siniestros, siempre con el objeto de esclarecer las circunstancias de los mismos. También, ante la duda, realizamos la valoración del vehículo contrario, para dejar establecida la concordancia entre los daños de los implicados.

Una novedad que hemos incorporado el último año en nuestro trabajo, es el estudio de daños y circunstancias de siniestro de vehículos implicados en un accidente con lesiones personales previo a la elaboración de informes biomecánicos, preparado así toda la información precisa que necesita el técnico que elabora el biomecánico para agilizar su tarea.



Plaza
PERITACIONES

Hacemos especial hincapié en las valoraciones de los vehículos para nueva contratación, con la realización de un amplio y minucioso reportaje fotográfico de los mismos, y una valoración del estado de la chapa, mecánica e interiores del vehículo; de esta manera se pueden asegurar a todo riesgo empleando la franquicia que más se ajuste a la realidad del estado del vehículo e incluso verificar la no contratación de franquicia para evitar fraudes. Creemos que este tipo de intervenciones, aún siendo más sencillas y mecánicas, crean la base de todo lo que viene después, un coche bien asegurado creará siempre menores problemas y reducirá la insatisfacción del cliente ante no coberturas por una incorrecta emisión de la póliza.

Trabajamos los doce meses del año, con un horario ininterrumpido de 8 de la mañana a 18 de la tarde. Pueden obtener más información en nuestra página Web www.plazaperitaciones.com



EQUIPO HUMANO



- Francisco Javier Trigos Herráez, Administrador de la Empresa, Perito de Automóvil con dilatada experiencia en el sector. Especialista en vehículos incendiados, vehículos inundados, averías mecánicas y motocicletas siniestradas.
- Ana Laporte Fernández, Administrador de la Empresa. Economista. Perito de Incendios y Riesgos Diversos, INESE. Master en Dirección de RRHH. Curso de Biomecánica de Latigazo Cervical impartido por Centro Zaragoza. Curso de Valoración y Peritación de Seguros. Comisario de Averías. Perito Judicial Contable.
- Marcos Plaza Valverde, Licenciado. Perito de Automóvil, número asociado Apcas 5.166. Especialista en valoraciones de chapa, mecánica, vehículos industriales y motocicletas, con título acreditativo.
- Marcos Rodríguez Díaz, FP Automoción, Perito de Automóvil homologado por Centro Zaragoza.
- Andrés Rodríguez Rodríguez, FP Automoción, Perito de Automóvil homologado por Centro Zaragoza.
- Luis Dimas García del Estal. Ingeniero Industrial. Perito de Automóvil. Colaborador externo según requerimientos del volumen de trabajo.
- Lorena Menéndez Fernández. Auxiliar Administrativo. Curso Básico en Prevención de Riesgos Laborales.
- María Áurea Castañón Faes, Tasadora Judicial. Auxiliar Administrativo.



Plaza
PERITACIONES

GALERIA FOTOGRAFICA



Plaza
PERITACIONES



Plaza
PERITACIONES



Plaza
PERITACIONES



TFNO: 985223652-FAX- 985225603

www.plazaperitaciones.com



La recompensa del trabajo bien hecho es la oportunidad de hacer más trabajo bien hecho.

Jonas Edward Salk (1914–1995)



Plaza
PERITACIONES